

令和6年度 喜久田中学校便り

為せば成る



第7号

発行日：令和6年5月10日
文責：校長 菊地 敏美
連絡先：959-2204

連休中の各種大会について

修学旅行から帰ってきて間もなく、この連休中に各種大会が開催されました。バレーボール部は4月27日・28日に三穂田中学校で開催された春季選手権大会に参加しました。27日の予選リーグで明健中、郡山六中、郡山四中と対戦し、本校を含め3校が1勝2敗となりましたが、本校がセット数の得失点差で見事リーグ2位となり予選を通過しました。翌日の決勝トーナメントは1回戦で安積中と対戦し0-2の惜敗でしたが、練習の成果を十分発揮することができました。また、バスケットボール部は28日に郡山五中で大橋杯が開催され、1回戦で御館中と対戦し、手に汗握る熱戦の末49-51の僅差で惜敗しました。中体連本番での活躍を期待したいと思います。



試合経験を積むことによって、できることが増えています。

本当に大接戦でした。中体連本番での勝利を期待します。

校庭の除草剤散布を行っていただきました

5月2日(木)の午後に、本校同窓会長國分幸威様に来校いただき、曳地用務員さんと一緒に校庭周辺部への除草剤散布をしていただきました。晴天の中、軽トラックに散布用の機械とタンクを積んで効率的に作業を進め、約2時間で終了しました。一昨年度にサッカー部が廃部となり、校庭で活動する部活動が皆無となったため除草が課題となっていました。お忙しい中、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。



除草剤散布を行う國分会長さん(右)と曳地用務員さん

前期生徒会総会と県中地区中学校陸上競技大会出場選手の壮行会を開催しました

5月10日(金)に、前期生徒会総会と県中地区中学校陸上競技大会選手壮行会を開催しました。はじめに生徒会総会において、生徒会本部及び各委員会・部活動の活動計画と予算について審議を行いました。「明るい挨拶が飛び交う学校」を今年度のテーマに、それぞれの活動計画と予算案が可決され、いよいよ本格的な活動がスタートしました。「自立心」の向上を目指した主体的な活動を期待しています。総会后、来週15日(水)・16日(木)に田村市陸上競技場で開催される県中地区中学校陸上競技大会に出場する23名の選手壮行会を実施しました。これまでの練習の成果を発揮して、当日は自己のベスト記録を出せることを願っています。



総会での質疑・応答の様子



一人一人抱負を述べる選手の皆さん